



WEITERE AUSGEWÄHLTE ERFOLGE

Liv Mahrer, Co-Präsidentin SP Stadt Zürich

Natürlich haben wir in dieser Legislatur auch in vielen anderen Themenbereichen wichtige Akzente gesetzt. So konnten wir uns zwar in der letzten Budgetdebatte mit der Forderung nach einer Prämie von 2'000 CHF für die Pflegenden nicht durchsetzen, aber dank unserer Hartnäckigkeit hat der Gemeinderat immerhin eine Prämie in Höhe von rund 500 CHF budgetiert.

Ein grosser Erfolg sind zudem die grossen Schritte in Richtung City-Card mit der wir die teilweise prekäre Situation von Sans Papiers zu einem gewissen Grad verbessern können. Zudem haben wir die städtischen Beiträge für die Entwicklungshilfe erhöht. Bei der AOZ setzen wir uns mit einer Motion für eine Verbesserung der Betreuung von unbegleiteten Minderjährigen ein.

Aber vor allem auch unsere zwei bisherigen Stadträte André Odermatt und Raphael Golta sowie unsere Stadtpräsidentin Corine Mauch sind extrem aktiv. Sie setzen sich mit Vehemenz für das Stimm- & Bürgerrecht für Ausländer/innen ein, kämpfen mit Weiterbildungsangeboten gegen prekäre Arbeitsbedingungen, kämpfen gegen die Schikane in der Sozialhilfe und engagieren sich für einen fairen Mehrwertausgleich.